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Anfrage 

Herr 
Harald Lieske 

Stadtratsmitlgied der 
B 90/Die Grünen/BfE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Lieske - Fließgewässer Karlsplatz 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Die aktuellen Planungen für den Karlsplatz sehen nach Kenntnisstand des Fragestellers kein 
Fließgewässer vor.  
Die Möglichkeit, in den Karlsplatz als Oberflächengewässer den Löbersbach einzubinden, 
wird, soweit bekannt, nicht realisiert, weil dessen Wasserqualität noch immer zu Bedenken 
Anlass gibt.  
Wann immer man aber mit Bürgern das Gespräch zu den Planungen des Karlsplatzes sucht, 
ist der Wunsch zu hören, dass der Karlsplatz mit einem Fließgewässer aufgelockert werden 
sollte. Nicht selten wird in diesem Zusammenhang auf Städte verwiesen, deren Innenstädte 
durch Wasserläufe belebt werden, welche insbesondere im Sommer zur Verbesserung des 
innerstädtischen Mikroklimas beitragen und von Kindern begeistert zum Spielen genutzt 
werden.  
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Ist es richtig, dass die aktuellen Planungen auch weiterhin kein Fließgewässer für den 

Karlsplatz vorsehen? 
2. Besteht eine realistische Möglichkeit, ein Fließgewässer in den Karlsplatz zu integrieren, 

und wenn es denn nicht der Löbersbach wäre, analog zu einem städtischen Brunnen das 
fließende Wasser durch Umwälzpumpen in Bewegung zu halten?  

 
 
 
 
 
 
Herr 
Harald Lieske 
Stadtratsmitlgied der 
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